



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	13/09/2022	LEGISLATIVO

Morena busca pacto de civildad en discusión de fuerzas armadas en las calles

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó que se busca un pacto de civildad con las fracciones parlamentarias, durante la discusión y votación del dictamen que amplía hasta 2028 la participación de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública, propuesto por el PRI.

En entrevista posterior a la reunión que sostuvieron los integrantes de la JUCOPO, el líder parlamentario señaló que la discusión y votación previstos para este martes y miércoles en la Comisión de Puntos Constitucionales y en el pleno, respectivamente, será democrático y se respetará la posición de cada grupo parlamentario.

Al ser cuestionado sobre un eventual pacto de civildad durante la discusión del dictamen que deriva de la iniciativa presentada por la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, Mier adelantó que lo buscarán.

“Vamos a plantear eso, que sea respetando la posición individual, de grupo, que tenga cada Grupo Parlamentario y que tengan en lo individual las diputadas y los diputados, y que actuemos y votemos en conciencia, que debatamos libremente, democráticamente un tema que es de la mayor preocupación nacional y que requiere sensibilidad política y mucha prudencia y mucha responsabilidad” señaló.

Añadió que la pacificación del país pasa por un criterio de inclusión y de responsabilidad pública de todos los actores políticos,

El diputado llamó a olvidarse de los temas de carácter partidario, porque, dijo, un legislador debe pensar qué es lo que le conviene a México. Sostuvo que, aunque sólo se modifica un artículo transitorio de una reforma constitucional, las y los legisladores tienen derecho a presentar las reservas pertinentes.

Respecto al pronunciamiento del PRI que llamó a la paz, el líder parlamentario coincidió con convocar a la unidad nacional para atender el tema de seguridad, que es un reclamo de los y las mexicanas y sostuvo que es un tema en el que coinciden con el PRI.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/12/morena-busca-pacto-de-civildad-en-discusion-de-fuerzas-armadas-en-las-calles-439093.html>